

18. April 2021

## **Fahrrad-Servicestationen an den S-Bahnhöfen Allach und Untermenzing**

### **Antrag**

Wir fordern die LHM dazu auf, an den S-Bahnhöfen Allach und Untermenzing Fahrrad-Servicestationen zu installieren.

### **Begründung**

Heutzutage fahren immer mehr Leute mit dem Fahrrad. Das Ziel der Landeshauptstadt München ist es, dass es noch mehr werden. Damit geht die Aufgabe einher, das Fahrradfahren für die Bürger\*innen möglichst attraktiv zu gestalten.

Durch die Fahrrad-Servicestationen<sup>1</sup> ist es den Bürger\*innen möglich, das Fahrrad auf dem Weg aufzupumpen, sollte mal die Luft ausgehen. Oder kleinere Reparaturen mit dem bereitgestellten Werkzeug vorzunehmen. Das Fahrradfahren wird damit sicherer und flexibler.

Die S-Bahnhöfe Allach und Untermenzing sind zentrale Orte in unserem Stadtbezirk und werden durch viele Fahrradfahrer\*innen angesteuert. s konnte beobachtet werden, dass die Servicestationen in Moosach am Memminger Platz, sowie in Pasing Nord sehr gut angenommen werden. Daher würden diese auch für unser Stadtviertel eine Bereicherung darstellen.

gez.

Friedrich Schneller

Lea Paetzold

Pascal Fuckerieder

---

<sup>1</sup> <https://www.muenchen.de/aktuell/2019-04/fahrrad-service-stationen-muenchen.html>